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ХАЛЯВА, ЛОВИСЬ!  

 Информация для ПОТРЕБИТЕЛЯ. 

 «От сессии до сессии живут студенты весело». В студенческой среде есть 

такое поверье в ночь перед экзаменом, нужно вытащить зачётку в форточку и 

громко крикнуть три раза: «Халява, ловись!» -  пятёрка на экзамене придёт сама 

собой. Лето, два часа ночи, я с усердием дописываю дипломную работу, 

общежитие спит, в некоторых окнах горит свет, сессия в самом разгаре. Тишину 

между двумя девятиэтажными зданиями нарушает 

быстрый пискливый крик: «Халява, ловись! Халява, 

ловись! Халява, ловись!», в ответ из здания напротив 

громко и жёстко: «Учить, блин, надо!» 

Если вы купили Технологию «СветЛ», «СЛН» за 

компанию, не знаете, что написано в инструкции, не 

знакомы со словом Генератор и не подозреваете, для чего 

он нужен, а про того, кто его создал вообще не в курсе, то 

единственное, что вам остаётся – высуньте руку в 

форточку после 24:00, можно даже без Технологий, так 

дешевле, и крикните громко «Халява, ловись!»  - будет вам 

счастье! У вас за одну ночь восстановятся суставы, 

которые вы стирали 30 лет тяжёлым физическим трудом, 

перестанет разом болеть голова и, если это действо 

производить на растущую луну, то вам повезёт с деньгами, 

а главное, потом у вас не будет претензий «пусть вернут 

мне деньги, у меня нога как болела, так и болит и ещё руку ломать начало, на 

которой браслет надет» и т.д. Вас же не интересует, почему её ломает, да и в 

инструкции про руку с ногой ничего не написано.  

На вопрос: «Как мне защитить свои права ПОТРЕБИТЕЛЯ, если товар мне 

не понравился?» - ответ таков, уже не раз его озвучивали. Генератор первичных 

материй, установленный на физический носитель – это НЕ ТОВАР, это хоть и 

квази- , но ЖИВОЕ! Как ребёнок из детского дома – не вы его делали, но так как 

берёте его себе, ответственность за его жизнь и взаимодействие с вами лежит 

целиком и полностью на вас, только в данном случае – сам «ребёнок» безупречен, 

у него даже «генетика» ваша, т.е. Генератор в Комплексе, на Браслете, Кулоне 

ГЕНЕРИРУЕТ ровно то, что КАЧЕСТВЕННО СООТНОСИМО С ВАМИ!!! И если 

вы ПОТРЕБИТЕЛЬ (а не СОЗИДАТЕЛЬ, как того требовал первоначальный 

замысел), то потребляйте то, что из вас в этот мир выходит. Всё по-честному. 

Побочный эффект – ОЗДОРОВЛЕНИЕ сильнее проявляется у тех, кто позитивно 
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к этому миру настроен. Зависть, алчность, агрессия – съест вас самих даже без 

Технологий. Развитию и восстановлению эти качества не способствуют. 

Технологии «СветЛ» - это Технологии РАЗ-ВИ-ТИ-Я и ОЗДОРОВЛЕНИЯ (не 

лечения, хотя могут снимать и симптомы)! Задумайтесь! 

Среди живущих на моей территории около 20 пользователей  «СветЛ» мне 

известных. Двое - Глафира Игнатьевна и Марфа Петровна (имена изменены) 

относятся к числу недовольных, 10% от общего числа.  Марфа Петровна 

перепутала Браслет «СветЛ» с талисманом на 

удачу и привлечение денег. Вместо того, чтоб зайти в 

интернет и прочитать, как сделать талисман своими 

руками http://www.hiromantia.net/magiya/talismany-na-

udachu-i-dengi-svoimi-rukami/  бесплатно, она 

приобрела Технологию Развития и начала ждать. 

Жизнь протекала в прежнем русле. Наступило 

разочарование и желание от браслета избавится. 

Появились мысли его продать. Знает ли Марфа 

Петровна, что желает продать фактически свой 

«Мозг», ибо Генератор вобрал в себя всю информацию о ней самой, и кто-то 

наденет его себе на руку? Для неё это не 

важно. Главное, вернуть хоть часть денег. 

Тот, кто будет носить на себе этот «Мозг» 

пострадает, наверное, не сильно, но сам 

Генератор мне жаль. Вспоминаю рассказ из 

моего детства - «Он живой и светится…», 

тогда из нас ещё не делали потребителей, 

отношения были более честными. Когда 

такое читаешь, дышится как-то легче, и хочется жить и верить в лучшее. 

«…И он протянул мне коробочку от спичек. Я взял ее в руки.  

- Ты открой ее, - сказал Мишка, - тогда увидишь!  

Я открыл коробочку и сперва ничего не увидел, а потом увидел маленький светло-

зеленый огонек, как будто где-то далеко-далеко от меня горела крошечная 

звездочка, и в то же время я сам держал ее сейчас в руках.  

- Что это, Мишка, - сказал я шепотом, - что это такое?  

- Это светлячок, - сказал Мишка. - Что, хорош? Он живой, не думай.  

- Мишка, - сказал я, - бери мой самосвал, хочешь? Навсегда бери, насовсем! А мне 

отдай эту звездочку, я ее домой возьму...  

И Мишка схватил мой самосвал и побежал домой. А я остался со своим 

http://www.hiromantia.net/magiya/talismany-na-udachu-i-dengi-svoimi-rukami/
http://www.hiromantia.net/magiya/talismany-na-udachu-i-dengi-svoimi-rukami/
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светлячком,  глядел на него, глядел и 

никак не мог наглядеться: какой он 

зеленый, словно в сказке, и как он хоть и 

близко, на ладони, а светит, словно 

издалека... И я не мог ровно дышать, и я 

слышал, как стучит мое сердце, и чуть-

чуть кололо в носу, как будто хотелось 

плакать.  

И я долго так сидел, очень долго. И никого 

не было вокруг. И я забыл про всех на 

белом свете.  

Но тут пришла мама, и я очень 

обрадовался, и мы пошли домой. А когда 

стали пить чай с бубликами и брынзой, 

мама спросила:  

- Ну, как твой самосвал?  

А я сказал:  

- Я, мама, променял его.  

Мама сказала:  

- Интересно! А на что?  

Я ответил:  

- На светлячка! Вот он, в коробочке живет. Погаси-ка свет!  

И мама погасила свет, и в комнате стало темно, и мы стали вдвоем смотреть 

на бледно-зеленую звездочку.  

Потом мама зажгла свет.  

- Да, - сказала она, - это волшебство! Но все-таки как ты решился отдать 

такую ценную вещь, как самосвал, за этого червячка?  

- Я так долго ждал тебя, - сказал я, - и мне было так скучно, а этот светлячок, 

он оказался лучше любого самосвала на свете.  

Мама пристально посмотрела на меня и спросила:  

- А чем же, чем же именно он лучше?  

Я сказал:  

- Да как же ты не понимаешь?! Ведь он живой! И светится!..»  (В. Драгунский) 



4 
 

 

 Продать «СветЛ» на любом носителе, без смены Генератора, другому - сродни 

предательству. 

С Глафирой Игнатьевной ситуация ещё куда более тяжёлая. Но сначала о её 

сыне. Мы с  Борисом знакомы много лет. Борис взял себе Браслет «СветЛ» два года 

назад. Его основной проблемой был псориаз.  

Лет примерно до 30-ти он не читал книг, они были ему не интересны. Школьная 

классика миновала его успешно, в ВУЗе учился техническом. Диплом получали для 

мамы, молодой человек определиться с тем, чего ему надо от жизни до недавнего 

времени никак не мог. Мечты Глафиры Игнатьевны о том, что сын непременно 

должен стать начальником и «командовать другими» скрывали собственные 

нереализованные амбиции. Борис же страдал от того, что не умеет грамотно 

выражать мысли и поддерживать разговор с незнакомыми людьми. Можно сказать, 

что первыми весомыми книгами, прочитанными Борисом, были книги Николая 

Викторовича Левашова, с них-то и начался путь Бориса в РАЗВИТИЕ. Одна за 

другой в его пустующем письменном столе книги Н. Левашова пополняли стопочку 

прочитанных, вызывающих желание жить. Глаза стали смотреть на мир с 

интересом, мне задавалась куча вопросов. Признаться, они меня напрягали порой. 

(За что Глафира Игнатьевна на меня серчала и требовала уделить вопрошающему 

внимание, т.к.  сама уделять его не желала). 
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Я находилась в ситуации человека, давно прошедшего ступеньки развития, 

по которым начинал взбираться Боря, и мне автоматически казалось, что их 

прошли все и не понятно, что, кому ещё не понятно. Некоторые вопросы кажутся 

издевательством.  Только собственная рефлексия и личный пример Николая 

Викторовича становится в таком случае примером для собственного воспитания, 

так сказать - НАРАБАТЫВАНИЯ ДУШЕВНОЙ МОЩИ. Попутно вспоминалось, 

скольких я тоже за свою жизнь замучила также вопросами и как нелегко, наверное, 

сегодня Фёдору Дмитриевичу от нашей пытливости. В общем, вскоре стопки книг 

Левашовых в столе молодого человека выросли ещё на порядок, их придавили 

своим грузом Библия, Коран и др.. Диапазон вопросов расширялся, речь 

становилась более грамотной. Даже для меня такой поворот событий поистине 

казался чудом. Представить, что не читающий человек может так рвануть с места 

в карьер в своём развитии… тьфу-тьфу, чтоб не сглазить. Всё это время Борису 

помогал трудиться Генератор «СветЛ» на серебряном Браслете. По мере того, как 

речь молодого человека становилась более связной, Борис начинал толкать её «в 

массы», ловко оперируя Новыми Знаниями. В массах росло недовольство. Это 

недовольство нужно было куда-то сбрасывать. Резервуаром для сбрасывания в 

таких кругах служит 

обычно автор 

рассказа. Я оказалась 

«сектанткой», 

заманившей Бориса 

«в секту». Никто не 

знал, в какую именно, 

но это было и не 

важно. Главное, 

найти крайних. 

Нестор Кондратьич, 

папа Бориса, даже 

назвал то ли меня, то 

ли книги нечистью, 

увидев краем глаза 

картинку Н.В. Левашова «Приход»: терновый венец на голове Иисуса сослепу 

показался ему рогами. Тут ничего не поделать, каждый видит, что может. 
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Так вот, Мозг Бориса под влиянием Генератора начал приобретать 

нужное состояние. Через пару месяцев после активации  лицо поправилось, 

постепенно стало легче вставать по утрам. Признаки работы Генератора 

проявляли себя различными блуждающими болями в разных частях тела. 

Восстановление идёт через боль. Об этом писал в своих книгах Николай 

Викторович. Боль терпимая, длится обычно не долго, иногда просто мелькает, 

иногда симптомы сменяются. Про то, что псориаз – заболевание внутренее, 

СИСТЕМНОЕ, связанное с нарушением иммунитета и наличием инфекции в 

организме, Борис знает. Так же, как и про то, что в данном случае необходим 

Оздоровительный Комплекс «СветЛ» и ВРЕМЯ для восстановления (даже с ним). 

Моментально, сами системные заболевания не проходят. Нужен комплексный 

подход. По причине того, что Комплекс стоит дороже и Браслет удобнее носить с 

собой постоянно, Комплексом он пока не обзавёлся. Боится потерять, если носить 

его всё время с собой. Всё-таки Браслет дешевле и удобнее в постоянном ношении. 

Как Боря сам говорит: «Пока терпимо». Все попытки лечить псориаз в больнице 

ранее успехом не увенчались. Но Глафира Игнатьевна, ждёт что быстрое 

излечение столь непростого недуга должен обеспечить Браслет. Причём, 

природа самого заболевания ей не интересна, ей нужен результат - и «никаких 

гвоздей»! В связи с этим на меня периодически осуществляются наезды в стиле: 
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«Ну ничего не помогает, такие деньги потратили, что-то легче совсем не 

становится!» Иногда она делает попытки найти в газетах типа «ЗОЖ» разные 

рецепты, как убрать пятна псориаза с кожи. (Как убрать эти пятна с кожи, знаю и 

я). Однако сын понимает, что кожа – это всего лишь «экран», на котором 

отражаются происходящие внутри процессы, и если начать убирать с кожи, то всё, 

что должно выходить изнутри наружу, опять полезет внутрь, а это излишняя 

нагрузка на органы и, как следствие, восстановительный процесс будет более 

долгим. Он проводит периодически профилактику до уровня комфортного 

состояния разными способами, а Глафире Игнатьевне, надо чтоб всё и сразу, и не 

вспоминать, что было. Апофеозом всего были два последних на меня наезда, что 

из-за Браслета у сына «скоро отгниёт рука до самого плеча, и уже видно кость!!!!!» 

На самом деле из-за высокой чувствительности кожи - под Браслетом натёрлось 

розовое пятно см.3, когда его мажешь, оно проходит, в крайнем случае можно 

надеть Браслет на время на ногу, но если взрослого человека «так устраивает», то 

я не могу решать за него, что ему делать. А в его семье считаться с его мнением, 

увы, не принято. 

Сама Глафира Игнатьевна взяла Браслет «СветЛ» почти «за компанию» 

вместе с сыном. Нет, ей, конечно, объяснили, что восстановительные процессы 

пойдут, но в чём конкретно это заключается, она слушать не стала. В списке 

проблем - стёртые суставы, межпозвонковая грыжа, варикозное расширение, 

головные боли на протяжении многих лет и много чего другого. Более 30 лет работа 

на ногах в горячем цеху с постоянным кислородным голоданием не проходят 

бесследно. Много лет утро начиналось с цитрамона, от которого уже болел желудок 

и обязательной чашки кофе, от него сформировалась зависимость. Внешний вид её 

уж лет 10-15 напоминал вид Екатерины Ивановны из романа Достоевского 

«Преступление и наказание», отдававшей Богу душу со словами: «Заездили 

клячу!». Тут степень изношенности организма была примерно та же. Глаза 

потухшие, уголки губ опущены.          

 Я увидела её через месяц после активации Браслета «СветЛ» - совсем другая 

энергия, настроение приподнятое, более позитивное, вид стал менее депрессивный, 

глаза более живые. Ноги всё так же болели, тем не менее на одном из народных 

гуляний Глафира не без удовольствия пнула одну из полицейских фишек той самой 

больной ногой со словами: «Понаставили тут, людям пройти негде!» Ошалевший 

от такой наглости представитель ГАИ вышел из машины, пришлось объяснять, что 

«задели случайно». Ещё несколько месяцев Глафира Игнатьевна жаловалась на 

боль в руке от Браслета, Генератор в это время чистил организм, что выражалось в 

изменении цвета самого Браслета, он стал почти коричневый, как растворимый 

кофе. Постепенно ушла зависимость от этого напитка. Лицо стало более свежим. 
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Для самой женщины это всё оставалось «не замеченным»! Физической работой 

она грузила себя как обычно, без ограничений - ноги, естественно, болели. 

Стёртые суставы Генератор на Браслете не потянет, тут нужен Комплекс, 

дополнительный ряд мер, хотя бы снижение физической нагрузки и отказ от 

бокала шампанского на праздники, исключить кофе, которое сушит суставы 

и не только, плюс время на восстановление. Это не один год. Снижать нагрузку, 

даже возможную, женщина не привыкла, она безоговорочно верит в то, что 

организм стальной, и злится на то, что тело реагирует болью. Во всём виноват кто-

то. Наступил момент, когда Браслет «СветЛ» Глафира Игнатьевна в сердцах 

зашвырнула в шкаф, не желая больше с ним связываться. Стопы устремились в 

поликлинику. Поход по врачам, куча анализов, нервотрёпки и т.д. открывали перед 

Глафирой Игнатьевной новые стороны реальности, в которую она раньше не 

верила. Как тому и следовало быть, на определённом этапе были назначены 10 

уколов в сустав на сумму 60 000 р. Ровно столько стоит предыдущая модель 

Комплекса «СветЛ». Один раз платите, и он всегда с вами, и массу проблем можно 

решить, если подойти с умом. Борис намекнул на такой вариант - получил на 

орехи. Намёки с других сторон отбрасывались так же. Вера в чудодейственную 

силу лекарства и нежелание думать о последствиях одержали верх на пару с 

упрёками: «Ты так и хочешь, чтобы мне не 

помогло!» (Странно, по поводу своего 

отношения к Браслету «СветЛ» у неё 

таких мыслей не возникало). Глафира 

Игнатьевна жила в ожидании чуда от 

медикаментов. Чудо не наступило, 

козочкой не запрыгала, копытце всё так 

же болело. Какие-то незначительные 

изменения от уколов первое время. Что 

интересно, коробку с лекарствами должны были вскрывать в больнице, т.к. не то с 

упаковки, не то с самих ампул, медперсонал что-то куда-то сдавал. Думается, что 

процент с этих 60 000-ти возвращался тому, кто делал назначение. Два месяца 

Браслет лежал в шкафу, Глафира заметно сдала энергетически, лицо снова 

осунулось. Не знаю, свернулся ли Генератор на Браслете или жив ещё при таком к 

нему отношении, и каковы ещё будут последствия тех уколов через время?  

 Когда сталкиваешься с подобными случаями, возникают не очень хорошие 

мысли, думается, что для ПОТРЕБИТЕЛЕЙ нужно назначать отдельные цены, 

повышать первоначальную раза хотя бы в три. (Может, хоть тогда они изучать 

начнут, то что берут). И проводить заведомо тестирование, к какому типу человек 

относится.  Есть ещё вариант – передавать информацию шёпотом, намеренно 

делать из этого тайну, тогда можно рассчитывать на любопытство, чего никак не 
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сравнить с познанием. Николай Викторович был добрее меня, поэтому тайны из 

своего изобретения делать не стал, шанс оставил для каждого без тестирования. 

Многие ли это оценят? 

 Предъявляют претензии по цене. Да, я согласна, по карману всё это не 

каждому. НО, когда говоришь о БеЗплатных Оздоровительных сеансах 

http://svetl.name/page/os , многие ли начали смотреть хотя бы их? Изучить, кто и 

для чего создавал? Отмахиваются, сравнивая с Кашпировским и Чумаком, зная 

последних только в лицо и даже об их методах ничего не зная.   

 Ещё интересен такой момент в моём общении с людьми: стоимостью 

Технологий чаще всего не довольны те, кто запросто тратит деньги на спиртное в 

праздники или курит. Кто-то приписывает вину и коньяку лечебные свойства, без 

всяких подтверждений, кто-то просто пьёт пиво и шампанское, не задумываясь, 

что тоже ПЛАТИТ и не только деньгами. У них не возникает претензий к 

производителю о возврате средств, хотя последний целенаправленно разрушает 

их здоровье, это всё на лицо. Кто в таком случае защищает права потребителя 

на ЗДОРОВЬЕ?  Почему разрушаете вы себя за деньги, а восстанавливать вас 

должны бесплатно??? 

Между тем, в обществе растут случаи внезапной остановки сердца, 

онкологии, проблем с позвоночником. С чем это связано и что делать, каждый при 

желании может узнать. Люди 

привыкли к тому, что всё само 

рассосётся, в критические моменты 

уповают на Бога, не понимая, почему 

же он так не справедлив. Когда 

пытаешься объяснять им про 

ПЕРЕХОДНЫЙ ПЕРИОД, опасные 

моменты этого времени, им проще 

ссылаться на предсказания Ванги о катаклизмах или Библию и конец света, не 

нужно напрягать мозг. Сами ничего менять не хотят. Те, кто не был знаком с 

врачами или плохо знаком, включают «альбомные записи», проигрывается старый, 

для многих уже отработанный, сценарий запрыгивания на конвейер 

фарминдустрии и т.д., при этом всё за деньги. Бесплатны у нас только бахилы и то 

в платных клиниках.          

 Со специалистами всем везёт по-разному, взять ту же межпозвоночную грыжу, 

чего только не наслушаешься. У одного в наших краях известного специалиста 

(врача) равнодушных клиентов нет: одни бегут от него в панике, если успели, после 

первого сеанса, другие не могут нарадоваться - им «помогает». Из последнего 

положительного отзыва слышала, что он удачно разбил (!) межпозвонковую 

http://svetl.name/page/os
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грыжу. Нет, я не медик, может, чего не понимаю, но с 

позвоночной грыжей знакома на опыте, многое пришлось 

изучить, и уж разбивать-то её точно бы не рискнула. Если 

вы после такой процедуры не упали на обе ноги, считайте, 

что вам крупно повезло! Видела тех, которым не повезло, 

они убежать не успели, их потом возят по городу в поисках 

костоправа. Если таковой не находится, бегать уже 

вообще не приходится, а ходить остаётся только под себя. 

Костоправов «от Бога» не так много, точнее сказать - 

единицы, даже если они ставят вас сразу на ноги, 

восстановительные процедуры курсами в течение минимум полугода обязательны, 

на это всё так же требуются деньги. Это больше, чем стоимость Оздоровительного 

Комплекса «СветЛ». Хозяин-барин, конечно. ЗА ЛЮБОЙ СВОЙ ВЫБОР ВЫ 

ЗАПЛАТИТЕ! 

Не могу не рассказать перл от медработника на пенсии. На днях обсуждали 

как раз затронутую тему, т.к. ещё у одного человека «полетел» позвоночник. 

Медработник выдал такую вещь: «Межпозвоночная грыжа есть у всех! Потому 

что человек не предназначен для ходьбы на двух ногах» и т.д. Тут мне бы 

промолчать, я, к сожалению, поздно про это вспомнила, поэтому получила 

безапелляционное «Марина, не умничай!!!» Когда слышишь такое, «не умничать» 

может только тот, чей предок примат. У меня язык бежал впереди мыслей, попутно 

возникли вопросы. А что делать тем, у кого грыжи ещё нет? А если вы не на 

четвереньках, значит с вами что-то не так? Не удивительно тогда, что ожидания 

пациента часто не совпадают с полученным результатом. Цели и нормы-то у всех 

разные. 

 Ф.Д. Шкруднев писал как-то, что общество напоминает поезд: те, кто 

управляет составом видят всю панораму, те, кто в вагонах, видят чуть меньше, 

едущие в товарных вагонах видят ещё меньше, сидящие в цистерне, только клочок 

неба. От себя добавлю – есть ещё те, кто «на бронепоезде», те «совсем плохие», их 

лучше не трогать. 
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Глафире Игнатьевне теперь говорят о замене сустава, хоть здесь она не 

соглашается и пока носит Браслет, периодически его снимая. Я, в душе лелея 

голубую мечту, желаю ей дозреть до «СветЛа» последней модели или хотя бы 

не снимать Браслет, иначе процессы распада тканей ускорятся! (Генератор 

всегда рядом, он трудится над восстановлением Мозга в первую очередь, оттуда 

идёт управление и ногами, в том числе). Если дозревание не получится, остаётся 

одно: после полуночи высунуть ногу в окно и громко кричать: «Халява, ловииись!» 

-  может, чего и поймается …   

 

P.S.: После написания текста, я передала его Глафире Игнатьевне. 

Посчитала нужным спросить разрешение на его публикацию. Интересно то, что 

саму себя героиня узнала не сразу, помогла та самая дорожная фишка. Главное 

даже не это, а то, что устно подобную информацию она бы даже слушать не 

стала. Тут дочитала рассказ до конца. Вердикт был такой: «Понаписала всякой 

ерунды!» «Так что, публикуем?» - спросил Борис. «Конечно, публикуйте, пусть 

люди знают, что не стоит брать!» Ерунду ли я написала? Здесь, как обычно, 

каждый решает сам. Что диктовала мне ситуация, то и я записывала. Стоит или 

не стоит брать? Стоит изучить весь объём информации о Технологиях и 

потом уже принимать решение. САМИМ! Брать на себя 

отВЕТ(Д)ственность! ВЕДАТЬ, за что платите.  

Иногда мне приходится играть роль козлёнка из мультфильма «Козлёнок, 

который умел считать» http://www.skazochki.narod.ru/skazki/kozel.html Он тем 

самым спасал пассажиров на паруснике, только тот считал, а я записываю. 

Заодно снимаю стресс от таких вот столкновений. Те, кто делает со мной одно 

дело, продвигают Новые Знания и Технологии «СветЛ» в общество, попадают под 

удары так же, как и я: Глафир и Марф в обществе больше, чем нас самих, и они 

так же хотят отчалить со всеми в счастливое будущее на одном «паруснике», а 

сами за собой записывать, увы, не умеют, из-за чего лишаются «спасательного 

жилета». Я надеюсь, что прочитанное Глафирой Игнатьевной всё же где-то 

http://www.skazochki.narod.ru/skazki/kozel.html
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осело в ячейках её сознания. И, может, со временем она всё-таки примет 

правильное решение. 

 

Марина Ганаева, апрель 2016. 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская обл. http://vk.com/club73255771  
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